

COMMUNIQUÉ

NOMINATION ATTACHÉE JUDICIAIRE

Gatineau, le 15 janvier 2021

C'est avec plaisir que je vous informe que Me Sophie Laflamme a intégré l'équipe des services judiciaires le 5 janvier dernier à titre d'attachée judiciaire au palais de justice de Gatineau.

Elle agira comme greffière spéciale à la Cour supérieure et à la Cour du Québec pour les districts judiciaires de Gatineau, Pontiac et Labelle en plus d'exercer les pouvoirs de registraire en matière de faillite et de juge de paix.

Diplômée en droit civil de l'Université d'Ottawa et membre du Barreau du Québec, elle a exercé sa profession d'avocate au sein de cabinets de l'Outaouais, notamment Simard et Desrochers, le Centre communautaire juridique de l'Outaouais et la Boîte juridique. Elle s'est également impliquée au sein des conseils d'administration du jeune Barreau de l'Outaouais et de l'Association des avocats en droit de la famille de l'Outaouais.

Son désir d'aider les gens, de relever des défis stimulants et de contribuer à notre mission sera un atout pour notre équipe. Elle peut compter sur mon soutien dans la réalisation de ses nouvelles responsabilités.

Au nom de toute l'équipe, je lui souhaite la bienvenue et bons succès.

Le directeur régional des services judiciaires de l'Outaouais,



Dominic Vaillancourt